



La Planche auguste

Stéphanie Haberer
349 avenue du Stade
69380 Chessy-les-Mines

stephanie@haberer.fr

0780049589

N°SIRET : 91739158300015

Fiche de renseignements



Semaine de retraite et d'icônographie A l'Abbaye Notre Dame de Maylis Mars 2025

« L'icône n'est pas une peinture mais une prière.
L'icône n'est pas le portrait de Jésus, de Marie ou d'un saint,
mais l'image d'une Présence réelle.
Elle montre la Nature visible du Dieu invisible.
Elle appartient au domaine de la foi et non de l'art,
bien qu'elle utilise la technique ou l'esthétique pour se révéler. »

Extrait d'un texte de Père Jean, Prêtre orthodoxe.



J'ai été formée à l'icônographie par un maître grecque orthodoxe à partir de 2005 et je souhaite aujourd'hui partager cette expérience spirituelle. Toute personne désireuse de vivre un temps de retraite dans une dynamique d'écoute et d'abandon, peut venir et se laisser surprendre ou interpeler.

Du Lundi 24 mars 9h au Vendredi 28 mars 17h.

Dans un cadre tout à fait propice à cela, je vous propose de vivre au rythme des religieux, de prier avec eux aux offices, de participer aux services de la table, et surtout de nous retrouver dans l'atelier, salle mise à notre disposition par les Frères pour écrire votre icône. Celle-ci sera unique, elle sera le fruit de la relation que vous aurez vécue.

Qu'importe votre niveau, qu'importe votre talent, venez comme vous êtes.

Pas à Pas, je vous accompagnerai et vous transmettrai la technique traditionnelle grecque byzantine. Je m'appliquerai à vous guider pour que du bout de votre pinceau vous laissiez évoluer votre icône jusqu'à ce qu'elle révèle celui que vous représentez, dans toute sa beauté, toute sa vérité.

Je m'adapterai à chacun et chacune. Pour celles ou ceux qui ont déjà fait un stage et ont commencé une icône, vous pouvez venir avec, nous poursuivrons ensemble le chemin commencé.

Tarifs et conditions :

Coût pédagogique : 200 € pour 5 jours. (payable en plusieurs fois)

Coût pour tout le matériel : 75 € (fourniture d'une planche et de feuilles d'or, prêt de pinceaux, pigments et autres matériaux)

Frais d'hébergement pour la pension complète : le coût pour les Frères est compris entre 35 € et 40 € par personne par jour. Si vous avez la possibilité de donner plus pour aider les frères, votre générosité est bienvenue. Si vous n'avez pas la possibilité de donner autant, donnez selon vos moyens et soutenez les frères dans vos prières. Ces frais seront à régler directement au frère hôtelier.